



Avec l'institut Goethe au collège, l'allemand c'est amusant !

publié le 24/03/2022

Le collège de La Couronne a reçu la visite de Pauline Hähner, de l'institut Goethe de Bordeaux. Elle est venue rencontrer deux classes de CM2 de l'école Marie Curie pour les familiariser avec l'allemand.

Pauline intervient dans les établissements scolaires pour des initiations en allemand, sa langue natale.

Originnaire de Leipzig, la jeune femme fait partie du projet « **Mobilklasse** », « depuis le mois de septembre et jusqu'à juin, en partenariat avec l'**office franco-allemand pour la jeunesse (OFAJ)** ».

Le but de sa venue est de montrer aux jeunes que l'allemand est une langue sympa à apprendre.

Pendant une heure, elle a multiplié les jeux et les activités quasiment sans un mot de français !

Encourager l'apprentissage de l'allemand, initier à la culture du pays voisin, à travers des jeux et des animations ludiques, c'est l'objectif de la Mobilklasse qui part à la rencontre d'élèves dans toutes les régions de France !

